

Quand Maire Hidalgo équipe Paris, ça décoiffe !

Voici quelques florilèges des réalisations hidalgotiques.

Sous les Tours de Grenelle



Cette borne solaire est installée dans un tunnel. Peut-être que les écolos ne savent pas qu'un panneau solaire fonctionne à la lumière. Ils vont peut-être installer un projecteur pour éclairer le panneau ?

Abri pour SDF à Auteuil



Cet abri est construit sur une route et une piste cyclable. Grande prêtresse du vélo à paris, la maire n'en facilite pas l'usage.

Ce n'est pas un cadeau fait aux SDF de loger là où il n'y a pas de commerces et de transports. La seule distraction, c'est la faune du Bois de Boulogne. On dirait que ça a été fait pour emmerder le curé comme dans les histoires de Don Camillo et Clochemerle. A chacun ses références culturelles.

A la Tour Eiffel



Photo prise le 24 décembre. Pour accueillir les touristes comme il se doit, la mairie a placé 2 engins de chantier là où les cars déposent les touristes pour une photo souvenir. Des fois qu'ils n'aient pas les mêmes à la maison, ils repartiront avec une photo sponsorisée par Loxam.

Faire 10000km pour ça, c'est donné !

Immeuble rue St Charles



Dans cet immeuble de la ville récemment construit, les garde-corps sont posés moitié à l'intérieur moitié à l'extérieur. C'est une mode qui va être tendance !

Angle rue Ginoux et rue St Charles



Dans cet atelier d'artiste de la mairie, on a récemment rénové le bâtiment et enfermé une vieille guimbarde derrière la grille. Rassurez-vous la mairie a déposé un permis de construire pour neutraliser les 2 places de stationnement et abaisser le trottoir. La mairie refusera-t-elle le permis à la mairie ?

Immeuble à Boucicaut



Dans cet immeuble, on a vu trop court pour les volets de la fenêtre. Pas de problème, on a mis une rallonge !

Toujours Boucicaut



Les Boucicaut ont fait don de l'hôpital à la ville mais à condition de respecter les lieux. La chapelle est préservée, trouvez-là !